

Según la empresa, el hijo de un ex concejal de Mollet, habría falsificado la firma del gerente en cheques a su nombre o al de su esposa

Acusado de estafar 600 mil Euros a una empresa de Lliçà

JOSEP MAS

Una empresa dedicada a la fabricación de muelles, de Lliçà de Vall ha presentado una querrela por estafa documental contra el hijo de un ex concejal del PSC del Ayuntamiento de Mollet, que no salió elegido en las últimas elecciones y su esposa. Según los responsables de la empresa, el acusado, **Martí T.**, habría estafado a la misma una cantidad importante de dinero cuando trabajaba para la firma y le re-

clama 600 mil Euros (100 millones de Ptas.) entre el capital supuestamente defraudado y por daños y perjuicios.

Según informó la *Agència Catalana de Notícies*, citando fuentes de los querellantes, el detenido habría estafado entre los años 2003 y 2004 decenas de miles de Euros cuando estuvo vinculado con la empresa Molles i Ressorts de Lliçà de Vall. Según las mismas fuentes habría falsificado la firma del responsable de la empresa, tal y como demostrarían las pruebas

caligráficas realizadas por un perito judicial. Martí T. podría haber emitido cheques a su nombre y al de su esposa, Rut F. y también al portador, falsificando la firma del gerente o también cobrando cheques emitidos y firmados por él mismo cuando tuvo poderes para poderlo hacer.

El querrellado entró a trabajar en el departamento de logística de Molles i Ressorts en el año 1999. Un año después cesó a petición propia y se reincorporó de nuevo un año más tarde, ya

en el departamento de contabilidad. A partir del 2004 tuvo poderes y capacidad de firma a nombre de la empresa en las entidades financieras. De esta manera, según los denunciantes pudo estafar una importante cantidad de dinero entre marzo del 2003 y mayo del 2004, cuando fue despedido al observarse irregularidades en su gestión. La dirección de la factoría encargó una auditoría externa para aclarar lo sucedido, «dejando, según los responsables de Molles i Ressorts, en evidencia la falta de profesionalidad, el engaño y la mala fe de su actuación».

Los responsables de la empresa aseguran que el denunciado les ha perjudicado mucho, ya que aparte del dinero defraudado, los procedimientos empleados para cometer el fraude han repercutido en el desarrollo e imagen de la empresa, al presentar las cuentas anuales que no se corresponden con la realidad.

LA TRISTE FOTO

Analfabetos

De esta guisa aparecía esta semana la escultura que la ciudad de Mollet dedicó en su día a la poetisa **Rosalía de Castro**, uno de los máximos exponentes de las letras gallegas, con motivo del hermanamiento de la ciudad vallesana con la población de Padrón, patria chica entre otros del Nobel, **Camilo José Cela**.

La escultura de Rosalía se ubicó en la plaza de Padrón. Nadie sabe cómo ni cuándo se llevó a cabo el acto vandálico de unos analfabetos culturales. Todos los grupos políticos han expresado su malestar por este tipo de actos que no conducen a ningún lugar. Alguno, como el de Independents per Mollet, ha emitido un comunicado, exigiendo que se lleve a cabo una investigación para conseguir identificar a los autores, así como la petición de que la estatua sea reconstruida a la mayor brevedad. Carrasco, máximo responsable de IxM señala que «si lo que pretenden algunos es sembrar la provocación y la discordia entre los molletenses de diferente origen, están destinados totalmente al fracaso», a la vez que ve con optimismo que, desde todos los ámbitos, la ciudad quiere «seguir trabajando para reafirmar aún más el diálogo fraterno con el pueblo gallego y en especial con el municipio de Padrón, población hermanada con Mollet».

A modo personal y como testigo directo, este modesto redactor invitaría a quienes hayan sido los protagonistas de tan nefasto acto visitasen algún día el pequeño pueblo de Padrón, junto a Santiago de Compostela y visiten la Casa Museo de Rosalía. Mejor no podrán ser recibidos y acogidos. Pruébenlo. Durante mi visita me acompañaron como música ambiental danzas catalanas. ¿Más detalles? **J.M.**



Xavier Solanas

Detenido por un nuevo caso de violencia doméstica

PARETS. Un vecino de la avenida Catalunya, de Parets, cuya identidad no ha sido facilitada, era detenido la noche del pasado domingo por la policía, al ser acusado como presunto autor de un nuevo caso de violencia doméstica.

Los hechos que se le inculpan ocurrían sobre las diez de la noche en un piso de la citada avenida Catalunya cuando el hombre habría podido agredir a su pareja. Tras conocerse lo sucedido una patrulla de la Policía Local se desplazó hasta el lugar de los hechos, encontrando al presunto agresor con un machete en la mano, procediéndose a su detención y posterior entrega a los Mossos d'Esquadra.

La mujer, que tampoco ha sido identificada, presentaba síntomas de haber sido agredida, por lo que fue trasladada al Hospital de Mollet, donde fue asistida, mientras que su compañero sentimental era puesto a disposición judicial el pasado lunes. La policía ha abierto el protocolo de violencia doméstica, estableciendo acciones paralelas con los servicios sociales del Ayuntamiento de Parets. **J.M.**